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МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ И НАУКИ КР 

 

()lltckliii ГОСУДАРСТВЕННуни ВЕРСИТЕТ 
М ЕЖДУНАРОЈЏ Ы Й М ЦИ ИСКИИ ФАКУЛ ЬТЕТ 

 
 

ПРОТОКОЛ 

ЗАСЕДАНИЯРАБОЧЕЙГРУППЫ КОП ММ“) 

16 февраля 2023 года 

 

 
О Председательк.м.н., доцент М. М. Бугубаева 

Секретарь:В. Д. Турсунова 

 

Присутствовало 20 человек из 23 членов рабочей группы ООП ММФ. 

(Явочныйлист прилагается). 

 

 
ПОВЕСТКА ДНЯ 

1. Составлениеи утверждениепредседател и состава рабочей группы 
КОП ММФ на 2022-2023 учебный год; 

2. Составление и утверждение плана работы КОП ММФ ОшГУ на 2022- 

2023 учебный год; 

З. Обсуждение целей,задачи функций КОП. 

ХОД ЗАСЕДАНИЯ 

1. По первому вопросу слушали декана ММФ, проф. Р. К. Калматов: 

—Приветствую уважаемые коллеги! Во время прохождения программной 

аккредитации в ММФ 2021-2022 учебном году одним из основных 

требований НААР являлось создание комитета образовательных программ. 

КОП - коллегиальныйсовещательны орган, создаетс по образовательной 

протрамме (труппа образовательных программ), функциями которого 

являютсяразработкаконцепции и управлениеконтентом ОП, координация 

интеграции по уровням обучения, контроль реализацииОП. 

Разрешитеогласить список протрамм реализуемыена ММФ ОшГУ: 

”560001 Лечебное дело” ---специалитет 
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«560001- Ј1ечебнос дело» (General   Medicine) (для иностранных 

студентов) (специалитет 5 лет) от ГОС ВПО утверждён приказом 

МОН кр  1357/1 от 30.07.2021 г. (регистрационный 10822 от 

03.08.2021 МЮ КР) 

«560001—Лечебное дело> «(5eneral (специалитет —5 лет) от 

ГОС ВПО утверждён приказом МОН КР 1357/1от 30.07.2021г. 
(регистрационный л 2 10822 от 03.08.2021 МЮ КР) 

Лечебное дело (GM)        (специалитет ---6 лет) от ГОС ВПО 

утверждён приказом МОН КР от 15.09.2015 г., N2 1179/1; 

Постановление Правительства КР от 15.09.2014 г. N2 530 

”560001— Лечебное дело (для иностранных студентов) (специалитет ---5 

лет) от ГОС ВПО утверждёнприказом МОН КР от 15.09.201 г., 

1179/1; Постановление Правительства КР от 15.09.2014 г. N2 530. 

”560100 Общественное здравоохранение” —магистратура 

”560100 -— Общественное   здравоохранение и медицина>> PhD 

докторантура 

В связи с этим разработанои утверждено на Ученом Совете ММФ от 

30.01.2023 г. протоколом N26 ”Положение о комитете образовательных 

программ”. На основе данного положения нам необходимо создать и 

утвердить состав рабочей группы КОП на 2022-2023 учебный год. Сегодня, 

на расширенном заседании рабочей группы КОП соответствии с требованием 

N233 бюллетеня от 20.11.17г, (N29 административные совет ОшГУ) 

предлагаю утвердить новый состав рабочей группы КОП ММФ на 2022-2023 

учебныйгод и в качествепредседателРГ КОП предлага назначить 
руководителя ОП Лечебное дело>>(General Medicine), к.м.н., 

доцентаМ. М. Бугубаеву,так как она имеет большой опыт в этой сферев 

течении 5 лет. У кого есть какие предложения? 

В обсуждении приняла участие PhD, доцент, заместитель декана по 

учебной части Л. М. Джумаева: - Да. Я полностью согласна с вашим 

предложением Роман Калматович, Действительно, Махабат Миталиповна 

имеет опыт по разработке ОП, проходила обучения (семинары, тренинги) по 

этой части и с успехом вела необходимую документацию и отчетность в 

течении ее руководства ОП. 
Выступила к.м.н., доцент С. М, Маматова: В качестве заместителя 

председател рекомендую назначить к.м.н., доцент А. А. Момунову, так как 

она участвовала в качестве эксперта в международной профессионально- 

общественной аккредитации кластера образовательных программ и имеет 

большой опыт в этой сфере. А в качестве секретаря назначить 

зам.председателя ОП   - Лечебное дело>>,аспирант-преподавателя 

кафедры«(Клинических дисциплин В. Д. Турсунову. 
Выступила к.м.н., доцент Турусбекова А. К.: Я полностью согласна с 

мнениями и предложениями вышеупомянутых коллег. Предлагаю в качесгве 

членов рабочей группы оставить всех заведующих кафедр ММФ, в качестве 

стейкхолдеров необходимо включить руководителей лечебно- 

профилактических учреждений, руководителей докторантов и магистрантов, 
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А также выстушилазам. председатель,к.м.н., доцент Л. Л. Момунова с 

предложениями добавить в гдлан тесную работу со стсйкхолдерами и 

привлечением работодателей в процесс совершенствования активизация 

связей с зарубежными партнерами с целью реализации совместных научных 

исследованийи издании учебно-методической литературы. 

В конце выступления руководителей КОП, все члены рабочей группы 

комитета образовательных программ единогласно утвердили план работы 

рабочейгруппы КОП ММФ на 2022-2023учебный год. 

По третьему вопросу в повестке дня («Обсуждение целей, задач и 

функций КОП» выступил декан международного медицинского факультета, 

профессо Р. К, Калматов: Цели и задачи и функции КОГ1 были подробно 
описаны в утверждённом <<Положении о комитете образовательных 
программ>>.Прошу   председателю КОП озвучить данные цели, задачи и 

функцииКОП. 

Выступила доцент М. М. Бугубаева: 
1. Цели и задачи деятельности комитета 

1) Основной целью деятельности КОП является совершенствование учебно- 

методического процесса. 

2) Основными задачами деятельности КОП являются: 

научно-методическое обеспечение реализации образовательных программ; 

внедрение инновационных образовательныхтехнологий и перспективных форм 

организации учебного процесса; 

2. Функции КОП 
В рамках реализации поставленных целей и задач, КОП реализует следулощие 

основные функции и направления деятельности: 

1) Участие в подготовке проектов образовательных прошрамм, реализуемых 

Университетом, в целях обеспечения целостности компонентов образовательной 
программы. 

2) Формирование карты обеспеченности ОП и анализа качества учебной литературы. 

3) Внедрение в образовательный процесс инновационных образовательных те хнологий и 

перспективных форм организации учебного процесса, в т.ч. ДО“Г, 

4) Планированиевыпуска и экспергиза учебно-меяодических материаловомебников, 
умебно-мсјодичсских пособий, методических рекомендаций, и иных докумен 
обсуждение с последукяпим упзерждснием на Ученом совете. 

5) Проведение    мероприятий    по     обоС)1цен'1)« и     распрос ранению     передового 
педагогическој о оны га и зации обра вовапия. 

6) Анализ влияния орјинизации учебно-мсчодичсской работы на текущую успеваемость 
обу'чающихся. Соверпш•нствованис мелодов оценивания учебных достижений 
обучаюпшхся. 

7) Разработка методического обеспечения рабом,1 по   ежи одному   формированию 
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В ходе бурного обсуждения приняли участие к.м.н., заместитель 
главного врача ОГКБ Мамашаринов М., д.м.н., профессор,руководитель 
докторантов; Муратов Ж. К., д.м.н., профессор,директор тОжного филиала 
Республиканского центра укрепление здоровья и массовой коммуникации 
Шамшиев А. А. и были согласны с деятельностьюкомитета и  пожелали 
«успеховдля дальнейшего прогресса в образовательном процессе. 

 
 

Постановление: 
1. Утвердить состав рабочей группы комитета образовательныхпрограмм 

международного медицинского факультета ОшГУ на 2022-2023 
учебный год; 

2. Утвердить план работы КОП ММФ ОшГУ на 2022-2023 учебный год; 

З. Принять рекомендации и утвердить цели, задачи и функции КОП 
ММФ ОшГУ. 

 

Председательрабочей группы 

КОП ММФ, к.м.н.,доцент 

 
Секретарь рабочей группы 

КОП ММФ, преподаватель 

 
М. М. Бугубаева 

 
 

В. Д. Турсунова 
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ОШСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙУНИВЕРСИТЕТ 
МЕЖДУНАРОДНЫЙМЕДИЦИНСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ 

ЯВОЧНЫЙЛИСТ К ЗАСЕДАНШ() РАБОЧЕЙГРУППЫ 

коп ММ“) 
 

« [6» (22 2023 года 
 

ФИО 
 
 

п едседател КОП 

 
Подп 

Мом нова А. А. -- зам. п едседателКОП 
з Т с нова В, Д. - сек ета ь РГ ОП 

О 
члены РГ ОП: 

4 Калматов Р. К. 

5 Дж маеваЛ, М. 

6 Базиев А. М. 

7 Жолд баев С. Ж. 

8 Маматова С. М. 

9 К баналиев А. Ы. 

10 Т русбековаА. К. 

11 Ысмаилова Р. А. 

12 К банбаев О. И. 

13 Абд ахманов Б. О. 

14 Белеков Ж.О. 

15 Мамаша ипов К. М. 

16 

17 Шамшиев А.А. 

18 Иметова Ж. Б. 

19 М хаммад Васим 

20 С. М. жевель 

21 Исмаилов И. Дж. 

22 Абд васитова Диана 

23 Рави К ниял 
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МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯИ НАУКИ КР 

 

 
ГОСУДАРСЛЛ АППЫЙ УНИВЕРСИТЕТ 

МЕЖДУНАРОДНЫЙ М ,ДИЦИНСКИЙ «ОАКУЛЬТЕТ 

 

 
ПРОТОКОЛ 2 

ЗАСЕДАНИЯРАБОЧЕЙГРУППЫ КОП ММ“) 

2 мая 2023 года 

 
 

Председательк.м.н., доцент М. М. Бугубаева 

Секретарь:В. Д. Турсунова 

 
Присутствовало 20 человек из 23 членов рабочей группы КОП ММФ. 

(Явочныйлист прилагается). 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ 

1. Анализ организации мониторинга и качества образовательных 
услуг ООП ММФ за 2022-202 уч. г. 

2. Разное. 

 
1. По первому вопросу слушали председател КОП ММФ ОшГУ, 

к.м.н., доцент Бугубаеву М. М.: 

Здравствуйте уважаемые коллеги! Согласно планг работы 

колгитета образовапге.чьны.х програм.\! .11е'.усОунароОного 

 
организовано онлайн-анк•етирование заингпересованных сторон 

образовапге.чьных програ-А!.и: рабогпоОагпе.тей, роОигпе-тей, 

выпускников, обучаюгци.хся, преподавателей б'се.х• реатизуе•.мых 

програмлг в Л'1ЛIФ: 

Лечебное 
' 

- специа.чнтет 

00 —Оби{сственнос здравоохранение ” — 

” 560100 — Обгцеспгвенно здравоохранение 

Докторантура. 

- PhD 
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прогрсгъу.тп,г .ЧечеГрн('е' 

1. 

( )пгноеигпсчьн высокие ре 

спечјна.тнтспг 

 
пока удовлетворительность 

учебны.н и НК ЧНЫ.У в «узе ()оступностью 
«нугпренннн К 7 вузе. УСЧ(ШНЯЪ1И 

И резу.љтаты 
опроса ПОКИЗЫ(йГКУ по.то.ж•нпге.чьные резу чьпгспггы. 

Спгепень ll[lC   5/,2 %. 
 

техники, сети ингпернеп (в mo.lt числепри занятий). Также оценка 
удов.тепгворенности уровнелг труда показала НИЗКИ результаты. 35% 
ПСС —оценити се как с 1103ilifllil 11.тохо. 

Доступносгпь высшего руководства преподавате.тя.у отрицательно  на 27 - /0. 
так же на вопрос - Как Вы оцениваетс научной и учебной 
лирпературы библиотеке ().'l5lпреподавателей?9% опрошенных ответиш — 
отрицательно. 

Оценка уровня возлюэюностиу ППС совмещать преподавание с научными 
исстес)ованиятш—73,8% ПСС оценили ее как с позиции —относительно хорошо. На 
вопрос оцените поддерэккувуза его руководства НИР ППС —37,5% оценит, 
как относительно хорошо. 

2. Результаты опроса обучающиеся 

Согласнорезультатам опроса, высокий процент заниътет удовлетворенность 
выбором вуза, 93,3% довольныпоступлением в ВУЗ, 8()% - удовлетворенность 
Л[ТБ, УСЛОВИЯМи оснащением аудиторий. На вопрос: Устраивает ли 
библиотечный фонД/ресурсы, позволяющие качественно работать над вашей 
Диссертацией?Оценка показала высокиерезультаты. Высокие показатели —8096 
удовлетворенности оснащениемаудиторий,  на вопрос оказывает ли Вузполдощьв 
подготовке научной работы? 93,3% 01116”i11u.ltl ()а, а также на вопрос об 
удовлетворенности организацией Вузе ответит что да 
удовлетворены,86,7% показатель дал ответ на вопрос - научны руководитель 
имеете ли Доступ к ресурсамвуза и клиник,лабораторий,где проводится подготовка 
Диссертации? 

надо от.иетить проблемыкоторые ()анныЙопрос; 
б, магистрантов поступтение. и 26 считают, что вре.иени 

аудиторий 

б,7% не ВУЗа 
уоо«.чепгворены чистичн() по 

 
ВУЗа, кЛиник и лабораторий, проводится 
IIa вопрос: .чи нИдчн)'/ статыотсзис• 

научной работы, - 

 

 
диссертаций. 

()а.шотрицательный ответ, на опрос о т Гдмик•а резутьпкгтов flI[P « 
зарубеэк•ных 33.3Дб пет. 

66 7% с;стрсчипппс с / раз « .несяц. 

З. Результанп,г опроса работос)шпе.тей 
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практического 3'Униин».ччгнсння. 

кик тьных так и 

сктв(Гпгьчто   це утш.чет«оренызаинтересованностью 

вуза в укрепчении связсп, встречн носят ппгно«ьш характер. риз полгода и.ш 

квартат 0.1я вопросов  встречи. 

На вопрос уровень сослј(.чцать преподавание с 
с)еяпге.чьносуггью' 62,5% опрошенных считает высок (си, 37,536 

средним. 

На вопрос - Какие навыки большевсего ( .тшгистрантах замечаете? ()тветиш 

на 50 /0 умение проявлять инициативу   в работе   —50 /0 на п1еоретически знания. 

100/0 Довольны знаниями магистрантов, получаемым в Данном вузе, считают, что 

оно соответствует реалиям требований современног рынка труда 

считают, что знани Докторанто соответствуют ожидс!ниям. 

В широкой форме идет участие работодателей в жизни вуза по н€сколькии 

аспектам (в организации практик студентов, представлении вакансий, 

совместных организаций конференций), 

При беседе с фокус группами работодателей было с.шбое информирование о ООП, 

что также показал недостаток работы в этом направлении. 
Выступила к.ф.н., доцент, заведующая кафедрой Ысмаилова Р. А.: 

Здравствуйте коллеги! Я рада за честный отзыв от наших стейкхолдеров. Члены 

рабочейгруппы КОП должны учесть всерекомендациии улучшать качество 

образовательнойсистемы. По анализаммониторинга ОП ”Общественное 

здравоохранение” магистратурая рекомендую выявить недостатки и устранить причины 

нарушения в сети интернет, обновить оргтехнику и обеспечить преподавателей 
передовымтехническим оснащением, усилить работу с широким вовлечением ППС в 

учебный процесс, своевременногодоведенияруководства по недостаткам в работе, 

обеспечить доступ к международным библиотечным ресурсам со стороны вуза. 

Выступил с следующими рекомендациямик.м.н., заместительглавного врача ОГКБ 

МамашариповК. М. широко доводить до обучающихся вопросы, рассматриваемы на 

коллегиальныхорганах с активным привлечение магистрантов,рассмотретьвопрос о 

улучшении уровня оплаты труда ПСС магистрантов. 

Добавил свои рекомендации д.ф.-м.н., профессор, заведующий кафедрой Курбаналиев А. 

Ы.: увеличить доступ к международным библиотечным фондам/ресурсам,позволяющие 

качественно работать над диссертацией, выступать чаще на местных и зарубежных 

конференцияхпроводить беседы с руководством для выявления проблемных мест и 

скорейшего выполнения предложений для улучшения работы. 

 

Разрешите Дать слово руководителялг соответсвупцих програи.и 

изложить результаты мониторинга дляобсуждения. 

Слушали руководителя ОП ---Общественное здравоохранение” 

магмстратура,к.м.н., доцент, заведуюгцаякафедройТурусбекова А. К.: 

Здраствуйте уважаелгые члены РЕ! По   резу.тьтагпат[ опроса 

удовлетворенности стейкхолсров бы.та написана аналитическая 

справка, в которо.и н елоэк•ены следуюиџее Данные: 

4. Результаты опросаПИС 

• Относительно высокиерезучьтснпы опроса показывают удовлетворительность 

учебны.и и   научнылг процессо.и 6' «узе н «удовлетворенность ()оступностью 
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руководства и внутренним « вузе. УСЛОВИЯМИ 
трудового Договор и  ко ()оговора 
опроса показывают высокис' ре 31чьпинньг. 
Степень акаделшческ•ой [lll(' - 75 %, гноесть хорошо. 

ресурсов и организационной ТС. ННКН, ингнсрнспг том числе при проведении 
занятий). Также   уровнем (пииты труц)а показа.ш 
низкие % Il('C ее как с позиЦиИ - плохо. 
Доступнос•гпь«ысиисго отрицательно на 25%)так

 
же на «опрос- Как Вы оценгшаете научнойи учебной 

в библиотеке для преподавателей 12,5% опрошенныхответили 
отрицательно. 
Оценка уровня ВОЗ.УОЭЮН у ППС преподаваниес НИУЧНЫМИ 

вопрос оцените поддержку вуза и его руководства IIIfP ППС' —37,5% оценили, 
как-относительно хорошо. 

5. Результапгы опроса обучающиеся 

Соатаснорезультатам опроса, высокий процент занимает удовлетворенность 
выборо.ивуза, 93,3% довольныпоступлениемв ВУЗ, 8()% - удовлетворенность 
МТБ, условиями и оснащением аудиторий. На вопрос: Устраивает ли 
библиотечный фонД/ресурсы,позволяющи качественно работать над вашей 
Диссертацией? Оценка показала высокиерезультаты. Высокие показатели —80/0 
удовлетворенности оснащениемаудиторий, на вопрос оказывает ли Вузпомоиуьв 
подготовке научной работы? 93,3% ответили да, а такэюе на вопрос об 
удовлетворенности организацией ОП в Вузе 80% ответи ш что да 
удовлетворены, 86,7% показатель дал ответ на вопрос - научныйруководите.љ 
оказывает ли поддержку в реализациивашейНИР? Такой же показатель дал на вопрос 
имеете ли Доступ к ресурсамвуза и клиник,лабораторий,где проводится подготовка 
Диссертации? 

Однако, надо отметить   и проблемы которые выявилДанный опрос; 
6,7% магистрантов неДОВОЛЬпоступлениеми 26,7% считают, что вре.иени 
заниматься НИРМ недостаточно, 20% неудовлетворены УСЛОВИЯ и оснащением 
аудиторий 
б,7% не удовлетворены помощью ВУЗа в подготовке научнойработы, 13,3% - 
удовлетворены частично по поддержке научного руководителя ресиизации 
НИРМ, организацией образовательного процессав ВУЗе и Доступности ресурсов 
ВУЗа, клиник и лабораторий, где проводится исследовани Диссертаций. 
На вопрос: Опубликовали ли вы научную статью/тезис в вузовском экурнсме? 40/0 

отрицательный ответ, также на опросо публикаци результатов HIIP 6 
зарубелсных журналах   -- 33,3% выбрали нет. 
66, 7% магистрантов встречаются с руководите.челг раз 6 один .иесяц. 

 

б. Результаты опросаработодателей 

 
Л[агистранты работают на  ()шГУ, в кЛиникихг. (Аи, поэп!о.уу 
работодатели представлены как из образовательны учреждений, так и 
практического здравоохранения, 

Можно сказать, что в lfC.'lO.lf  заинтересованностью 
вуза (3укреплении связей, встречи носят пчаное;ьтхарактер. раз е;полгода иш 

квартал для вопросовмагистратуры проводятся встречи. 
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На вопрос - Оцените уровень воз.моэюноспшсов.меищть преподавание с 
практической Деятельностью? 62,5% опрошенных счипшет высоким, 37,5% 
средним. 

На вопрос- Какие навыки «сегов вы замечаете? Ответиш 
 

100/0 довольны знаниямн 

считают, что знания 

по. « «узесчитают, что 
РЫНКтрут. 

соогнвспгспшуюпг 

В широкой форме участис  (3 .ж'изни вуза по неско.ЉКИИ 
аспектам (в организации практик студентов, представлении вакансий, 
сов.исетных организаций конференций). 

При беседе с фокус группами работодателей бы.70с.шбое инфорлшросаниео ОС)П, 

что также показатонедостаток работы в этом направлении. 
Высп пила к.ф.н., доцент, заведующая кафедрой Ысмаилова Р. А.: 

Здравствуйте коллеги! Я радаза честный отзыв от наших стейкхолдеров.Члены 
рабочей группы КОП должны учесть все рекомендации и улучшать качество 

образовательно системы. По анализаммониторинга ОП ”Общественное 
здравоохранение”—магистратура я рекомендую выявить недостатки и устранить причины 
нарушения в сети интернет, обновить оргтехнику и обеспечить преподавателей 

передовымтехническим оснащением,усилить работу с широким вовлечениемППС в 
учебный процесс, своевременного доведения руководства по недостаткам в работе, 

обеспечить доступ к международным библиотечным ресурсамсо стороны вуза. 

Выступил с следующими рекомендациями к.м.н., заместитель главного врача ОГКБ 

Мамашарипов К. М. широко доводить до обучающихся вопросы, рассматриваемы на 

коллегиальных органах с активным привлечением магистрантов, рассмотреть вопрос о 

улучшении уровня оплаты труда ПСС магистрантов. 

Добавил свои рекомендации д.ф.-м.н., профессор,заведующий кафедрой Курбаналиев А. 

Ы.: увеличить доступ к международнымбиблиотечнымфондам/ресурсампозволяющие 

качественно работать над диссертацией, выступать чаще на местных и зарубежных 

конференциях,проводить беседы с руководством для выявления проблемны.х мест и 

скорейшего выполнения предложенийдля улучшения работы. 

 

Слушали руководителя ОП ”560100 --- Общественное здравоохранение 

и медицина> - PhD докторантура, к.м.н., доцент, заведующаякафедройА. К. 

Момунову: 

Здравствуйте уважаемые члены рабочей группы! Разрешите 

Доложить анализ мониторинга ОП ”Обцественное 

здравоохранениеи медицина» - PhD Докторантура. 

1. Результаты опроса[IIIC: 

• IIa   основе проведенного   е; апре.се 2023,3. проими опрос П пис 

занятые в програ.м.ие     по направлени ()Гпцеспшенное 

здравоохранение   и   медицина». ()пгносите.чьно   высокие   резутьтаты опроса 

показывают удовлетворите.чьность Д'ЧСГ)НЫиУ НИУЧНЫ.процессо.1в вузе U 

удовлетворительность Доступноспгью руководства и внутренним к.тилтто.м в 

вузе.   УСЛОВИЯМИ  трудового Договора и соблюдение.иУСЛОВИЙ 

коллективного Договор результаты опросапоказывают высокиерезу!ьтаты. 
• На вопрос - Как вы оцениваетестепень свободы ?

 
IIC(" ответили что оценивают ес как с позиции оченьхорони).Это говорит о
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устранены риски. 

том, что корректируюгцие.уеропрняпгн с Декабря2()22года 6l)l.'lll
 

• Надо от.уетить, что 16,7% [lll(' пиохов отношенииДоступности 
колтьютсрных ресурсовн орг техники, сетн интернет т. ч. при проведении

 
занятий). Также 
низкиерезгтьтагны, 16, 

 
ОП ? 8 396 опрогиснны.м 
Вы оцениваете натичне 

уровнем ()пшты показала 
()цсннчн се как с по знцнн похо. 

 
[ того, такой эке пока «опрос- Как 

и учебноГ .шпгературы библиотеке 
 

 

оценку птохо. 

• 
Оценка уровня воз.уоэюностиу ПГ/С совлшщапгьпреподаваниес НС[УЧНЫ.УИ 
исследованиями—25% ПСС оцс)ни. ее как с позиции тохо.   Признаниеуспехов и 

Достижений ПСС со стороны адлшнистращшпоказа.ш8,3% LIC'Cоценку- пшхо. 

2. Результаты опросаобучающиеся 
Согласнорезультатам опроса высокий процент занимает удовлетворенность 
выбором вуза, 88,5% довольны поступлением в ВУЗ, 8(),8% - удовлетвореность 
МТБ, УСЛОВИЯ и оснащение аудиторий . На вопрос: Устраивает ли 
библиотечный фонД/ресурсы, позволяющиекачественно работать над вашей 
Диссертацией?Оценка показалавысокиерезультаты. Высокие показатети — 
84, 6/0  удовлетворенности Докторантсши профессионашз.ио.и 
компетентностью преподавателей,80,8% удовлетворенность Доступностью 
внутренней нормативной базы Докторантуры, 92,3% - удовлетворенность 
совместной научной работой внутреннего  руководите.и, 88,5% 
удовлетворенность совместной научнойработой внешнег руководите.и. 
76, /0 Докторантов считают,  что инфор.иаци по вопроса.уорганизации 
учебного процесса Доступна и поступает своевре.иенно. 

Однако, надо отметить и проблемыкоторые выявилДанный опрос; 
11,5/0 Докторантов недовольныпоступлением и 30,8% считают что вре.иени 
заниматься НИРД недостаточно, 19,2% не удовлетвореныусловияии и 
оснащениемаудиторий 

42,3 % считают недостаточным, тем что Докторанты яв.иются членаии 
совещательных органов (методический совет, Ученыйсовет); 

о Надо отметить что этот пункт имеетместо в Деятельност в вуза и ООН, 

а именно , 

в составе УСФ- членамявляется IIC.VtClll.'l И.иетк•у.т,2 курс Докторант, 6 

решении УСФ принимает участие. 

В составе АДминСовета факультета IIypyeB Мирлин, 2 курс Докторант в 

решениях А СФ, 

В соспгавеУМС   ООН—   Гутай, 2 курс Докторант, в обсуждении 

УМКД, составлении РП си.гтабусовпо Дубтинск•и. Дескриптор“!!  Зуровня 

В составе СЛ[К —  Гузат 2 курс Докторант, участие 6 

опросах заинтересованных сторон. 

В составе РГ также Докторанты 2 и ! годаот•чения. 
Создастся ссиюспюяте.тный оргсшСовет Докторантов по качеству —гд они 

путе.и обсуждения, могдтп 

проблемы и вопросы. 

 
23,l% не удовлетворены 
поддержке научного 

до сведени руководства все 

 

ВУЗа в подготовке научной работы, 

6 fII!PJI, организацией 

и 
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тьного процесса е; ВУЗе и ()ОСПП'ПНО 
лабораторий 
На csonpocОцуп .1и«ы н'п'чнг'о тезис 
65, Осни ојприг«ппе.тьный на опрос 

 
'3(i, 

 
к.?иник и 

 
,уе.урнсые•.) 

53 S0/ неги. 

.несяц. 

 
З. Рез.у.тьгпагг опроса рибонии)ангелеп.• 

 
 

как из образоватетьных 
практического здравоохранения. 

резутьтитое; 

 
 
 
 
 

 
()lll, поэто.11у 

так и 

[ожно сказать, что lfe.10.1f работодатеш ус)остетворены 

 
характер.     раз    полгода      кт;артат ().шобсуждения «опросовДокторантуры 

проводярпся с;сгпречгг. 

На бопрос - Оцените уровень возлюэк•носп совл:егцапг преподаваниес 

практической Деятельностью? 54,5% опрогиенныхсчитает средним, 45,5% 

высоки.И, значит необходимо создать гибкие условия Оля практиков для 

активного участия учебно. процессе. 

• На вопрос - Какие навыки большевсего в Докторантах вы замечаете? Ботьгае 

опг.иечают умение проявлять инициативу в работе 36, 

54,5% довольны зншшями Докторантов , получае.пы.у6 Данно.ивузе, считают 

что оно соответствует ресиия.итребований совре.иенног рынка труда. 

81,8/0 считают, что знс7ниДокторантов соответствуют 

В широкой форме идет участие  работодателей в жизни вуза по 

аспектам ( в организациипракгпик•студентов, представлениивакансий, 

совместных организаций конференций). 

При беседе с фокус группами работодателей было слабое инфор-иированиео 

ООП, что также показалонедосп1ато работы это.п направлении. 

Выступили д.м.н., профессорЖ. К. Муратов и дал свои рекомендации по поводу 

результатовопроса ПИС: 

Разработат меры по выявлению причин и корректировать недостаткив 

оргтехнике, сети интернет. 

Усилить работу с широким вовлечениемГАПСв учебный процесс, своеременного 

доведенияруководства по недослалам в работе. 

 
преподаваниес научными ИССЛедоваНИЯМИ. 

Систематически проводить беседы с фокус -группами для выявления проблемных 

мест и скорейшего выполнения предложений 11[lC для улучшения работы. 

• Обеспечитьдоступ к международнымбиблиотечнымресусам со стороны вуза. 

Рассмотретьвопрос о улучгнении уровня оплаты труда 1[СС. 

По поводу анализа опроса обучаюгци.хся дал рекомендации д.м.н., профессор, 
председателУМС МамаевТ.М: 

• Широко доводить до обучающихся вопросы, рассматриваемы на коллегиальных 

органах с активным привлечениемдокторантов, 

ресурсов 
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ПРОВОДИ беседы с (Ьокус для выявления нроблсмных мест и 
скорейшего выполнСния предложений для улупнения работы. 
Увеличить доступ к международным библиогенным (Рондам/ресурсам, 
позволяющие  качественно рабо галт,нал диссертацией. 
Активизировать работу СД (советадокторантовно качеству),актуализироватьи 
решать своевременно проблемы рассматриваемые на СЛ, 
2306 докторантов  счнтмо г, ч  ВУ”З нс оказывает им поддержку, надо работать в 

каком аспекте они выясни ь нрн беседеи ак ивировајъ рабо[у, 

Выступления на конференциях 570/6, м ото недос аточно, надо пшир проводить 

работу с участием докторантов в международногоуровня. 

в зарубежных ИСТОЧНИК имеют 53% докторантов, надо 

активизировать публикационную деятельност в журналах с высоким имнакт 

фактором 

Что касается встречи с внутренним консультантом - один раз в 1 месяцу 53 % 

докторантов. Большая часть удовлетвореныработой с внутренним консультантом . 

По результатамопроса работодателе выступила к слову PhD, директор клиники ОшГУ 
11метов КБ. и дала свои рекомендации: 

Усилить привлечение практиков к учебному процессу 
• Создать привлекательные условия для работы практиков 

Усилить работу с работодателямив планетесного опроса бесед, встреч, не 

ограничиваться анкетированием 

Проводить широкое информированиео ООП с охватом всех заинтересованных 

сторон 

 
Постановление: 

Принять все рекомендации и принять следующиепостановления: 

1. Разработат меры по выявлениюпричин и корректироватьнедостатки в 
организационной технике и предоставитьбесперебойныйдоступ сети интернет;

 

2. Обеспечитьдоступ к международнымбиблиотечнымресурсамсо стороны вуза; 

3. Усилить работу с широким вовлечениемППС в учебный процесс, своевременного 

доведения руководства по недостаткам в работе; 

4. Активизировать работу СД (советадокторантов по качеству), актуализировать и 

решать своевременно проблемы рассматриваемыена СД; 

5. Увеличить работу с участием обучающихся и преподавателейна конференциях 

международного уровня; 

6. Активизировать публикационную деятельностьв журналах с высоким импакт 

фактором; 

7. Усилить работу с работодателямив плане тесного опроса бесед, встреч, не
 

ограничиватьсяанкетированием; 

8. Проводить широкое информировани о ООН с охватом всех заинтересованных 

сторон; 

9. Предоставить на 

труда ТАСС. 

рассмотрение в УС ()шГУ  вопрос об улучшении уровня оплаты
 

Председател рабочей группы 

КОП ММФ, к.м.н.,доцент 

Секретарь рабочейгруппы 

КОП ММФ, преподаватель 

 
М. М. Бугубаева 

 
В. Д. Турсунова 
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онПский ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ 
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2023 года 
 

ФИО Подпись 

баеваМ.М. п едседателКОП 

Мом новаА. А. зам,п едседателКОП 

з Т ' с нова В. Д. - сек ета ь РГ ОП 

члены РГ ОП: 

4 Калматов Р. К. 

5 Дж Алаев Л. М. 

6 БазиеваА. М. 

7 жолд баев С. Ж. 

8 Маматова С. М. 

9 К баналие А. Ы. 

10 Т сбековаА. К. 
11 Ысмаилова Р. А. 

12 К банбаев О. И. 

13 Абд ахманов Б. О. 

14 Белеко ЖО. 
15 Мамаша ипов К. М. М атовЖ. К. 

о 17ШамшиевА.А. 

18 Иметова Ж. Б. 

19 М хаммад Васим 

20 С. М. жевель 

21 ИсмаиловИ. Дж. 

22 Абд васитова Диана 

23 Рави К ниял 


